

Tras viaje presidencial Natalia Henríquez se convierte en la primera piloto chilena en llegar hasta el Polo Sur

En el marco de la Operación Estrella Polar III, la capitán de bandada (A) Natalia Henríquez Bravo hizo historia y se convirtió en la primera mujer piloto chilena en llegar hasta el Polo Sur.

Esto, a bordo de un helicóptero Black Hawk que trasladó al Presidente de la República, Gabriel Boric Font, y a su comitiva. Se trata de un hito histórico para el país y su relación con la Antártica.

Desde el Gobierno se destacó a Henríquez, quien cuenta con más de 16 años de servicio en la Fuerza Aérea de Chile (FACH).

“Su hazaña en el continente antártico simboliza un avance significativo en la

inclusión de la mujer en el ámbito militar, inspirando a las nuevas generaciones a explorar carreras en la aviación y en la investigación en este territorio”, comentaron desde el Ejecutivo.

A través de su cuenta de X, la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, también dedicó palabras a la capitán.

“Muchas felicidades a la capitán Natalia Henríquez Bravo por ser la primera mujer piloto chilena en aterrizar en el Polo Sur a bordo de un helicóptero Black Hawk. Con más de 16 años de servicio, su logro marca un avance clave en la participación de mujeres en el ámbito militar”, comentó.

